

AD 100

PAPIERS PEINTS,
TISSUS, TAPIS
LE MOODBOARD
DES TENDANCES

LES 100
DÉCORATEURS
DU MOMENT

HORS-SÉRIE DÉCORATION

LE GRAND GUIDE 2019

M 07305 - 20H - F: 19,95 € - RD





Une maison
à Berkeley,
en Californie.
A house in
Berkeley, California.



Photo: Trevo, Tondu/Otto, Leslie Williamson



Steven Johanknecht et Roman Alonso

Commune

LOS ANGELES

Glamour, saloon et Hollywood

Roman Alonso et Steven Johanknecht ont eu l'idée, il y a dix ans, de créer une agence interdisciplinaire et éthique à Los Angeles. Leurs projets sont le fruit de la collaboration d'une trentaine de personnes venues d'horizons différents, chacun mettant à profit son expérience. **Style.** Il est souvent inspiré par la culture du grand Ouest américain : on retrouve dans leurs résidences à l'architecture coloniale de Los Feliz et Beverly Hills des imprimés navajos associés à du mobilier vintage. **Actualité.** Ils habillent la boutique Goop de l'actrice Gwyneth Paltrow à New York d'un look à la Hollywood des années 1930 et composent un hôtel chaleureux dans le Wyoming. **L.L.**

Glamour and the Great American West

Ten years ago, Roman Alonso and Steven Johanknecht got the idea of founding an ethical cross-disciplinary design firm in Los Angeles. Their projects are the result of collaborations by some 30 talents in different creative fields, each contributing a unique set of skills and experience. **Approach.** The Commune look is often inspired by the culture of the American West, like the Navajo prints and vintage furniture chosen for their colonial-style houses in Los Feliz and Beverly Hills. **Latest news.** Their most recent creations include a décor tinged with 1930s Hollywood glamour for actress Gwyneth Paltrow's Goop shop in New York, and a warm, inviting ambience for a hotel in Wyoming. **L.L.**